

GO.WEB.ID

Dandim 0716/Demak Bacakan Amanat KASAD Saat Pimpin Upacara 17an Bulan November

Muhammad Makruf - DEMAK.GO.WEB.ID

Nov 17, 2023 - 07:48



Personel Kodim 0716/Demak baik Militer maupun PNS melaksanakan upacara pengibaran bendera rutin yang diselenggarakan pada tanggal 17 November 2023, bertempat di lapangan Makodim Jl. Kiyai Singkil No. 1 Demak

DEMAK – Personel Kodim 0716/Demak baik Militer maupun PNS melaksanakan

upacara pengibaran bendera rutin yang diselenggarakan pada tanggal 17 November 2023, bertempat di lapangan Makodim Jl. Kiyai Singkil No. 1 Demak, Jum'at (17/11/2023)

Bertindak selaku Inspektur Upacara Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto S.E., M.Si., M.M., dan Komandan Upacara Danramil 09/Karangtengah Kapten Arm Imam Sunandar, selaku Perwira Upacara Perwira Seksi Personel Letda Cpm Muryono, pembaca Pembukaan UUD 1945 oleh Serma Nurkholis, pengucap Sapta Marga Serda Dliya Ullami, serta pembaca Sapta Prasetya Korpri PNS Makruf.

Upacara pengibaran bendera merah putih yang dilaksanakan rutin ini adalah dalam rangka memupuk jiwa kejuangan, patriotisme, nasionalisme dan solidaritas prajurit dan untuk mengenang jasa para pahlawan yang telah gugur dalam memperjuangkan kemerdekaan.

Dalam kesempatan tersebut Dandim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto membacakan amanat Kepala Staf Angkatan Darat (KASAD). Dalam amanatnya menyampaikan terimakasih serta penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Prajurit TNI dan PNS TNI atas kerja keras dan dedikasi yang ditunjukkan.

Selain itu, KASAD juga mengingatkan bahwa dalam waktu dekat akan memasuki tahun politik, dimana potensi ancaman terhadap kedaulatan negara dan persatuan bangsa semakin meningkat akibat akibat polarisasi kepentingan politik antar kelompok. Maka dari itu saya menekankan agar seluruh prajurit TNI AD sebagai alat negara untuk tetap memegang teguh komitmen netralitas dan berdiri di atas kepentingan bangsa.

Lebih lanjut dikatakan, jangan sampai ada prajurit TNI AD yang terjebak dalam politik praktis dan terseret oleh kepentingan pribadi atau kelompok dan golongan tertentu. "Kita harus mampu memainkan peranan sebagai penyejuk suasana dan menjadi katalisator serta pemersatu dari semua lapisan masyarakat, sesuai dengan Visi TNI yaitu PRIMA (Profesional, Responsif, Integratif, Modern dan Adaptif)." (Pendim 0716/Demak)